
スマホサミットへ参加
修学旅行から帰った翌日、岡山県庁で「OKAYAMAスマホサミット2019」

が開催され、２名の３年生が伊里中を代表してサミットへ参加しまし

た。

他校の生徒や大学生、小学生と一緒にスマホの「良い点」、「悪い点」

を話し合い、今後の課題やスマホサミットでの取り組みについて話し

合いました。

１人は、グループリーダーとして、もう１人も新聞社のインタビュ

ーを受けるなど、２人とも頑張った１日でした。伊里中学校でも取り

組んでいる「メディアスリム化」がどんどん進化しそうな予感がして

います。

伊里中のみんな、保護者の皆さんも一緒になって頑張っていきまし

ょう。次回のサミットは７月２３日です。


